

Convocatoria para Propuestas de Sesiones

Sociedad de Historiadores de la Arquitectura 79ª Congreso Internacional Ciudad de México, México, 15 al 19 de abril de 2026

Presidente de la Conferencia: Swati Chattopadhyay, Vicepresidenta de SAH, University of California, Santa Barbara

Co-presidentes Locales: Catherine R. Ettinger, Michoacan University of San Nicolas de Hidalgo and Cristóbal Jácome Moreno, National Autonomous University of Mexico

El 79° Congreso Anual de la Sociedad de Historiadores de Arquitectura (SAH) se llevará a cabo en la Ciudad de México del miércoles 15 al domingo 19 de abril de 2026. La Sociedad de Historiadores de Arquitectura invita a todas las personas interesadas en la historia del medioambiente construido a presentar propuestas para presidir una mesa en el congreso.

El objetivo principal del Congreso Internacional Anual de SAH es informar a los asistentes sobre el estado de la cuestión en la investigación en historia de la arquitectura y disciplinas relacionadas. Por tanto, son bienvenidas propuestas para sesiones que cubran todos los períodos de la historia de la arquitectura y rubros relacionados con el entorno construido, incluyendo el paisaje natural, los contextos urbanos, la preservación histórica y el patrimonio cultural. Nuestro alcance es global.

Las sesiones pueden ser teóricas, metodológicas, temáticas, interdisciplinarias, pedagógicas, revisionistas o documentales y tener tópicos con un amplio alcance o un enfoque más limitado. Son particularmente bienvenidas las sesiones que abarquen temas interculturales y transnacionales. Tenemos especial interés en propuestas de sesiones que se enfoquen en la Ciudad de México, los estados de la República Mexicana y los países centroamericanos. Tales propuestas pueden abordar cuestiones críticas de la arquitectura en cualquier período o temas que vinculen arquitectura con arqueología, estudios ambientales, diseño del paisaje y la historia del arte.

Cada sesión constará de cinco presentaciones y cada una de éstas tendrá una duración de 20 minutos. SAH fomenta diversos formatos de presentación. En todos los casos, el tema de las presentaciones debe definirse claramente en términos críticos e históricos. Las propuestas se seleccionarán con base en su relevancia y, a la par, en la necesidad de tener un programa equilibrado en cuanto sus temáticas.

NUEVO para 2026: la convocatoria de sesiones y la convocatoria de artículos se publicarán tanto en inglés como en español. Las propuestas de sesiones deben enviarse en inglés.

SAH da la bienvenida a los grupos afiliados de SAH, las organizaciones asociadas de SAH y otros grupos en el campo de la arquitectura para presentar una propuesta para coordinar una sesión. La Sociedad también busca propuestas para sesiones que promuevan los objetivos de la <u>Iniciativa SAH IDEAS</u>: Inclusión, Diversidad, Equidad, Responsabilidad y Sostenibilidad. Por lo tanto, tenemos interés en sesiones que exploren la intersección de la arquitectura y la justicia social, la inclusión y la exclusión, la diversidad, la transparencia, la accesibilidad, las

fronteras y los conflictos, las desigualdades sistémicas y los desafíos metodológicos.

Dado que no se pueden considerar presentaciones tardías, se recomienda que las propuestas se envíen antes de la fecha límite.

Información Adicional

• Proceso para la selección de la sesión de la conferencia anual

Directrices de envío

Las propuestas de sesión deben enviarse en línea antes de las 11:59 p.m., hora estándar central, el jueves 9 de enero de 2025. La presidenta de la conferencia, Swati Chattopadhyay y los miembros del Comité de Selección de la Sesión de la Conferencia Anual revisarán y seleccionarán las propuestas de sesión.

Personas interesadas en presidir una sesión deben incluir lo siguiente en su propuesta:

- Título de sesión que no supere los 65 caracteres, incluidos espacios y puntuación.
- Resumen del tema y la premisa central (máximo 300 palabras).
- Nombre, afiliación profesional (si corresponde), dirección, teléfono y dirección de correo electrónico.
- CV actualizado (máximo 2 páginas).

ENVÍA TU PROPUESTA LINK TO BE ADDED BY SAH

Las propuestas de sesiones DEBEN enviarse a través del portal en línea antes de la fecha límite para ser consideradas.

A los remitentes (máximo de 2) de propuestas de sesiones aceptadas se les puede pedir que revisen su propuesta para la convocatoria de ponencias de su sesión (no más de 300 palabras). La convocatoria para propuestas de ponencias se publicará en el sitio web de SAH el 25 de marzo de 2025 y se distribuirá en boletines informativos de SAH posteriores. Consulte la convocatoria de ponencias de 2025 para ver ejemplos de descripciones de sesiones (que comienza en la página 5).

Se requiere ser miembro de SAH para presidir mesa o presentar investigaciones en la Conferencia Internacional Anual, por lo tanto, aquellas personas que no son miembros de la asociación y que sean seleccionadas para presidir una sesión o presentar una ponencia deberán afiliarse a SAH en agosto-septiembre de 2025, una vez que se abra la inscripción a la conferencia para coordinadores de sesiones y participantes.

Se espera que los presidentes de las sesiones financien sus propios viajes y gastos relacionados para participar en el congreso. Se distribuirá una copia de los Lineamientos para presidentes de sesiones, los cuales incluyen plazos y procesos paso a paso. Los presidentes de las sesiones deben registrarse previamente para la conferencia de agosto a septiembre de 2025.

Fechas Clave

9 de enero de 2025, 11:59 p.m. CST: fecha límite para enviar una propuesta de sesión

3 de marzo de 2025: comienza la notificación de selección de sesión

17 de marzo de 2025, 5:00 p. m. CDT: vencimiento de propuestas de sesión revisadas

25 de marzo de 2025, 3:00 p. m. CDT: se abre la convocatoria de ponencias

5 de junio de 2025, 11:59 p. m. CDT: finaliza la convocatoria de ponencias

9 de junio de 2025: los presidentes de sesión comienzan a revisar los envíos de trabajos

9 de julio de 2025: los presidentes de la sesión realizan la selección final de los artículos y notifican a los oradores.

2 de agosto de 2025: se abre el registro para presidentes y oradores de la sesión de la Ciudad de México

30 de septiembre de 2025: se cierra el registro para presidentes y oradores de la sesión en la Ciudad de México

Contacto

Christopher Kirbabas, Director de Programas de SAH, ckirbabas@sah.org